



Kunker Ke Camba, Kapolres Maros Pantau Langsung Kualitas Pelayanan Dan Kinerja Personel

Jamaluddin, M.M. - MAROS.JMN.OR.ID

Jan 7, 2025 - 10:23



Maros - Dalam rangkaian kunjungan kerja, Kapolres Maros, AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla, melanjutkan agenda hari kedua dengan mengunjungi Polsek Camba, Selasa (7/1/2025).

Kunjungan ini bertujuan untuk melihat kinerja, kualitas pelayanan dan mendengar langsung berbagai masukan dari jajaran Polsek Camba terkait tantangan dan kebutuhan yang ada di wilayah hukum tersebut.

Setibanya di Polsek Camba, Kapolres Maros disambut oleh Kapolsek Camba, AKP Amran Adam, Camat Camba, Camat Cenrana beserta jajaran staf dan anggota.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres menyampaikan ucapan terima kasih kepada Camat Camba yang telah memfasilitasi gedung aula untuk dipakai dalam acara kunjungan kerja.

"Kepada Camat Camba saya ucapkan terima kasih yang telah memfasilitasi gedung aula untuk dipakai," ucapnya.

Kepada Camat Cenrana, AKBP Douglas juga berterima kasih atas dukungannya membebaskan lahan untuk pembangunan Polsek Cenrana nantinya.

Pada kesempatan tersebut, orang nomor satu di jajaran Polres Maros ini membuka sesi diskusi kepada personel untuk mendengar langsung berbagai masukan dari anggota Polsek.

Satu persatu personel Polsek Camba memberikan masukan terkait pelaksanaan tugas di lapangan, mulai dari kurangnya jumlah personel hingga kebutuhan kendaraan dinas bagi Bhabinkamtibmas yang bertugas di gunung.

Terkait kurangnya jumlah personel, Kapolres mengingatkan agar personel tetap mengedepankan pelayanan kepada masyarakat, baik dalam hal penegakan hukum maupun pelayanan administrasi.

"Terkait jumlah personel, memang jumlah personel kita kurang, tapi pelayanan harus tetap berjalan dengan baik," tegas perwira berpangkat dua melati tersebut.

Kunjungan ini berlangsung dengan suasana yang penuh kekeluargaan, di mana para anggota Polsek Camba juga menyampaikan harapan dan keluhan yang mereka hadapi dalam tugas sehari-hari.

Kunjungan ini turut dihadiri Ketua Bhayangkari Cabang Maros Ny. Elisa Douglas beserta pengurus Bhayangkari dan para pejabat utama Polres Maros.(*)